



Aujourd'hui, Laurine nous a tous épatés par son exposé sur la danse Country....et surtout par sa démonstration !

De plus, sa maman était présente car elle nous aide dans nos ateliers pour le marché de Noël. Laurine a eu la joie de partager ce moment avec elle. Par ailleurs, sa maman nous a appris beaucoup de choses sur la country. Merci la famille Rossi !





Voici quelques pas de danse.

Si vous voulez découvrir la country,
regardez cette vidéo ou inscrivez –vous
au club de Lisses !:

[http://www.youtube.com/watch?v=isudG
AutGYo&feature=related](http://www.youtube.com/watch?v=isudGAutGYo&feature=related)

